



E-GEM = Energiespargemeinde

Durchgeführtes bzw. Erreichtes

- ▶ Jährlich werden 2 Energiestammtische abgehalten und die daraus entwickelten Ideen dem Ausschuss III für örtliche Umweltangelegenheiten zur Weiterbearbeitung bzw. Aufbereitung und Verwirklichung durch konkrete Maßnahmen übergeben.
- ▶ Der Planer des Energiekonzeptes, Herr Dipl.-Ing. Wolbring, hat nach Auswertung der Erhebungsdaten zum Energiekonzept erklärt, dass für St. Florian die Mobilität ein wesentlicher Faktor ist. Im Energiekonzept ist das Thema Mobilität umfangreich ausgeführt und daher wurden Maßnahmen in diesem Bereich in die Wege geleitet.
- ▶ 2012: Gründung einer Radfahrgruppe in St. Florian mit eigenem Logo (FahrRad-Beauftragter: Herbert Schützeneder).
Seit April 2013 finden jährlich mindestens 2 Fahrradstammtische der FahrRad-Gruppe statt.
- ▶ 17.03.2013: Offizielle Inbetriebnahme der Elektrotankstelle für ein- und mehrspurige Fahrzeuge im Bereich des Stiftsparkplatzes.
- ▶ 17.04.2013: BYPAD-Auszeichnung anlässlich des 3. Rad Vernetzungstreffen der FahrRad-Beratung OÖ (für die Umsetzung der Maßnahmen zur Förderung des Alltagsradverkehrs in den Handlungsfeldern Bewusstseinsbildung, Rahmenbedingungen und Alltagsradverkehr).
- ▶ Mai 2013: Eröffnung des Photovoltaik-Bürgerkraftwerkes auf dem Dach der Musikschule.
- ▶ 2013: Photovoltaik-Anlagen im Rahmen des Förderprogramms „PV macht Schule“ wurden auf den Dächern der Haupt- und der Volksschule errichtet und durch weitere Informationen und Seminare von Lehrkräften wird das Wissen über Strom sparen, Photovoltaik und Solarenergie in den Unterricht integriert.
- ▶ 2013: Veröffentlichung von „Radfahr-Vorbildern“ in den Gemeindenachrichten.
- ▶ Das Wander- und Radwegenetz der Gemeinde wurde in das Leader-Projekt aufgenommen und ist im Internet unter www.linzland.riskommunal.net abrufbar.
- ▶ 16.09.2013: Eröffnung des Outdoor-Motorik-Parks im Bereich der Spielewelt St. Johann.
- ▶ 21.09.2013: Erste gemeinsame Ausfahrt der „Radfreunde“ in St. Florian.
- ▶ 2013: Die Radfahrgruppe hat ein Radwegekonzept für St. Florian erstellt, das dem Straßenausschuss zur weiteren Bearbeitung übergeben wurde.
- ▶ Der Neubau des Kindergartens in Rohrbach wird nach neuestem Energiestandard gebaut und soll so auch aus energieeffizienter Weise zu einem Vorbildsgebäude der Gemeinde werden.
- ▶ September 2014: Radabstellplätze vor der Polizei und vor dem Freibad wurden errichtet. 2015 werden noch folgende Radabstellplätze neu errichtet bzw. ausgetauscht: Hauptschule, Volksschule, Sportpark, Gemeindeamt, Einsatzzentrum, Stiftshof, Altersheim, Marktplatz/Konditorei Baumberger, Marktplatz/ehemalige Post, Sparkasse

- ▶ 24.02.2015: Besprechung zum Thema „Sicherer Schulweg“ mit den Verantwortlichen (Gemeinde, Schulen und Polizei) zur Verbesserung der Verkehrssituation vor der Volksschule in St. Florian
- ▶ 14.09.2014 - 21.09.2014: Eigenes Flugblatt mit den unterschiedlichsten Aktivitäten der Vereine und der Schulen in der Mobilitätswoche, das jeder Haushalt in St. Florian per Post erhalten hat.
- ▶ 20.03.2015: Zweite gemeinsame Ausfahrt der „Radfreunde“ in St. Florian (eigenes Flugblatt, das jeder Haushalt in St. Florian per Post erhalten hat).
- ▶ 12.09.2015 - 22.09.2015: Eigenes Flugblatt mit den unterschiedlichsten Aktivitäten der Vereine in der Mobilitätswoche mit eigenen Programmen der Volksschule und der Neuen Mittelschule, das jeder Haushalt in St. Florian per Post erhalten hat.
- ▶ 16.09.2016 - 22.09.2016: Eigenes Flugblatt mit den unterschiedlichsten Aktivitäten der Vereine in der Mobilitätswoche mit eigenen Programmen der Volksschule und der Neuen Mittelschule, das jeder Haushalt in St. Florian per Post erhalten hat.
- ▶ 2016: Beim Mietwohnhaus der Gemeinde, Wiener Straße 42, wurde die oberste Geschoßdecke gedämmt.
- ▶ 2017: Verlegung der bisherigen E-Tankstelle für E-Fahrräder und E-Motorräder in das Stiftsgelände.
Neue E-Tankstelle: neben dem Transformator am Stiftsparkplatz.
- ▶ 16.09.2017 - 22.09.2017: Eigenes Flugblatt mit den unterschiedlichsten Aktivitäten der Vereine in der Mobilitätswoche das jeder Haushalt in St. Florian per Post erhalten hat. Film-Vortrag zum Thema „Das E-Auto im Alltag - echte Alternative oder Öko-Gag?!“ und anschließender Diskussion im Alten Kino St. Florian.
- ▶ 2018: Ankauf eines Elektro-Autos für den Bauhof.
- ▶ 2018: Erneuerung der Heizungssteuerung in der Volksschule
- ▶ Jährliche Ausfahrt der „Radfreunde“ in St. Florian.